

25.05.2022 13:21

Dörfer in der Nähe der AVC-Bibelschule abgebrannt Vernichtende Feuer

Vernichtende Feuer



Sibirien / Nidda (ss)

Seit Jahren wüten in Sibirien nach den Wintermonaten immer wieder starke Brände. Orkanartige Winde führen zu einer sekundenschnellen Ausbreitung des Feuers. Kürzlich haben mehrere Dörfer in der Nähe der AVC-Bibelschule in Krasnojarsk gebrannt.

Die sibirischen Holzhäuschen erliegen den Flammen komplett. Im Dorf Lakino sind 40 Heime ein Raub der Flammen geworden. Was nicht feuerfest ist, wurde in Schutt und Asche gelegt. Die

Menschen haben alles verloren und sind nun bei Bekannten, Verwandten oder in den von der Verwaltung zur Verfügung gestellten Zimmern untergebracht.

Veronika Neuderth, Leiterin der AVC-Bibelschule in Krasnojarsk, hat gemeinsam mit ihren Studenten bei den Aufräumarbeiten geholfen. Überall dort, wo Not am Mann war, haben sie angepackt. Sobald ein Grundstück aufgeräumt war, betete die Gruppe noch mit den Menschen, die ihre Häuser verloren hatten. Alle hoffen, dass der Wiederaufbau in ein paar Monaten geschafft ist. Die Hilfsbereitschaft der Bevölkerung ist sehr groß. Viele packen mit an oder sammeln Kleidung und Lebensmittel, um den Einwohnern der betroffenen Dörfer zu helfen.

AVC steht verfolgten Christen bei, macht Jesus Christus bekannt und hilft Notleidenden



[Zurück](#)